

## Mes del máster en MU

16/04/2014

A lo largo de este mes, alumnos y alumnas que hayan finalizado los estudios de grado, tendrán la oportunidad de informarse sobre la oferta de másteres universitarios.

El 28 de mayo y el 18 de junio, se celebrarán Jornadas de puertas Abiertas en la Escuela Politécnica Superior de Mondragon Unibertsitatea, donde además de recibir información sobre los masteres del área de Ingeniería podrán visitar las instalaciones.

Asimismo, en Donostia, Bilbao y Gasteiz se han organizado Ferias de Postgrados, donde coordinadores y profesores de eskola aclararán las dudas de los asistentes.

Para más información puedes consultar la web de masteres universitarios.



Mes del máster